



Ante cuestionamientos Ejecutivo defiende designación de Vela en la OCDE: “Está calificado para el cargo”

“Puede tener cualquier título, el problema es que no tiene ninguna experiencia en el cargo”, afirmó Sauerbaum.

C. CASTILLO

La ministra del Interior, Carolina Tohá, defendió el nombramiento de Diego Vela, expresidente de Revolución Democrática, como parte del equipo que representa a Chile en la OCDE. En Mega, la titular del Interior aseguró que Vela formará parte del grupo de asesores del embajador Hernán Frigolett y que “cumple con todos los requisitos para ello”, y aseguró que “está calificado para el cargo”.

Estas declaraciones surgen luego de que la oposición acusara la designación como un acto de “amiguismo” político. Ante esos cuestionamientos, Tohá destacó que Vela “es un economista destacado en su trayectoria como estudiante, es magíster en Economía (...)”.

Desde el Ministerio de Hacienda, en tanto, aseguraron que no habría declaración por parte del ministro Mario Marcel, pero se facilitó el currículum de Vela, donde se da cuenta de su experiencia laboral y los premios recibidos.

Pese a lo dicho por Tohá, parlamentarios de las comisiones de Hacienda de la Cámara de Diputados y del Senado mantuvieron su postura crítica. El diputado Carlos Bianchi (Ind.-PPD) sostuvo que “puede que no esté en dudas las calificaciones académicas, pero estos cargos van más allá de eso. Se trata (de) que en el cargo ya había una designación que tiene esa experiencia sumada a los méritos académicos”, pues ante la llegada de Vela, reasignaron a la consejera Rocío Valdés. Por lo mismo, plantea Bianchi, “le pediremos al ministro Marcel aclarar el tema en la próxima sesión de la comisión de Hacienda donde él concurra”.

El presidente del Senado, José García Ruminot (RN), sostiene que “nuestra representación en la OCDE, hasta donde yo recuerdo, ha tenido siempre un carácter eminentemente técnico. Eso ya se rompió con el nombramiento del exdirector del SII Hernán Frigolett (...). Ahora con la designación de Diego Vela ocurre algo parecido, no porque no tenga antecedentes académicos, sino porque su mayor experiencia ha estado en la política contingente”.

En la misma línea, el diputado Frank Sauerbaum (RN), miembro de la comisión de Hacienda, afirmó que “el señor Vela puede tener cualquier título, el problema es que no tiene ninguna experiencia en el cargo”.